

Die Krise ist noch nicht überstanden!

Die aktuelle Situation ist sehr herausfordernd. Wir sind alle von der Krise betroffen. Halten wir zusammen, werden wir es aber schaffen, die Ausbreitung des Coronavirus weiter zu verlangsamen. Die verhalten positiven Meldungen vom Bundesamt für Gesundheit, dass die Ansteckungskurve langsam abflacht, zeigen, dass sich der grosse Teil der Bevölkerung an die Weisungen des Bundesrats hält.

Die Krise ist aber noch nicht überstanden!

Wir sind ALLE nochmals gefordert, die gültigen Richtlinien konsequent umzusetzen. Falls Sie sich nicht an die Anordnung des Bundesrates halten, bringen Sie sich selbst und Ihre Mitmenschen in Gefahr!

Wir fordern Sie auf, wann immer möglich, zu Hause zu bleiben.

- **Verzichten Sie auf Ausflüge jeglicher Art, zu Fuss, mit dem Auto, dem Motorrad oder dem Fahrrad**
- **Tätigen Sie Einkäufe alleine**
- **Vermeiden Sie das Vermischen von Generationen (z.B Grosseletern – Enkelkinder) und verschiedener Haushalte (z.B Familien, Kinder, Kollegen aus unterschiedlichen Haushalten)**
- **Beachten Sie die Hygiene und Verhaltensmassnahmen des Bundesamts für Gesundheit BAG**
- **Verhindern Sie Gruppenbildungen**

Insbesondere Personen mit Vorerkrankungen und Personen, die älter als 65 Jahre sind, gehören zur Risikogruppe. Bleiben Sie wann immer möglich zu Hause. Bitte kontaktieren Sie Ihre Angehörigen für den Kauf von Gütern für die Grundversorgung oder besprechen Sie eine Heimlieferung mit den Lebensmittelgeschäften vor Ort.

Zu Hause bleiben – auch bei gutem Wetter

Bleiben Sie zu Hause es sei denn, Sie müssen zur Arbeit gehen und können nicht von zu Hause aus arbeiten; es sei denn, Sie müssen zum Arzt oder zur Apotheke gehen; es sei denn, Sie müssen Lebensmittel einkaufen oder jemandem helfen! (Aufforderung des BAG)

Bitte vermeiden Sie bis auf weiteres im Freien ein Feuer zu entfachen. (z.B Grillieren, Verbrennen von Garten- und Grasabfällen usw.) Mit der Minimierung der Einsätze **schützen wir unsere Feuerwehrleute!**

**Bitte denken Sie daran, dass es in der aktuellen Situation auf jeden Einzelnen ankommt.
Wir zählen auf Ihre Eigenverantwortung!**

Bei Fragen steht Ihnen die Gemeindekanzlei Ihres Wohnortes gerne zur Verfügung.

Vielen Dank und bleibt gesund.